

Modaes

Entorno

Los precios de la moda en Colombia mantienen el ritmo en agosto con un crecimiento del 4,7%

Según el Índice de Precios al Consumidor, en el octavo mes del año, los precios de la moda se situaron 3,3 puntos por debajo de la inflación general del país.

Modaes
7 sep 2016 - 00:00



Los precios de la moda en Colombia mantienen su ritmo inflacionario. En agosto, los precios del vestido y el calzado registraron un alza del 4,7% en relación al mismo mes del año anterior, un aumento superior en 1,3 décimas al registrado en el inicio del año, según el Índice de Precios al Consumidor (IPC), elaborado por el **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia.

Por categorías, los precios del servicio de vestuario fueron los que más se encarecieron, al igual que en julio. En agosto, esta categoría elevó sus precios un 5,67%, en comparación con el octavo mes del año anterior.

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/los-precios-de-la-moda-en-colombia-mantienen-el-ritmo-en-agosto-con-un-crecimiento-del-47>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Los precios industriales de la confección crecieron un 2,24% en agosto

Le siguió la categoría de vestuario, cuya inflación creció un 5,37% interanual, mientras que los precios del calzado aumentaron en agosto un 2,65% frente al mismo mes del año anterior. Los artículos de joyería también mantuvieron su ritmo alcista con una subida del 10,29% en el octavo mes del año.

La inflación general en Colombia se situó en agosto en el 8,10% interanual, frente al 8,97% del mes anterior. Aunque reduce el diferencial, la moda continúa manteniendo un nivel de inflación inferior al IPC general del país.

Por otro lado, el Índice de Precios del Productor (IPP) se situó en agosto en el 2,65% en el conjunto de la industria colombiana. En la confección, los precios industriales crecieron un 2,24%; en la industria textil, un 2,66%, y en el curtido de cuero y calzado, los precios se elevaron un 2,23% interanual.